

Glasfusing für Kinder

Die durchgeführten Glasfusing-Kurse für Schüler im Glasatelier von Veronika Fleischli in Gibelflüh/Ballwil waren ein voller Erfolg und jedesmal ausgebucht. Die Gelegenheit Weihnachtsgeschenke zu basteln wurde genutzt. In der Einführung wurden die verschiedenen Möglichkeiten aufgezeigt, wie man die Glassachen verzieren kann. Mit Glassand, Glaskristallen, Glasscherben oder Glasstäben wurde dekoriert und verziert. Der Fantasie waren keine Grenzen gesetzt. Nach zwei Stunden war dann bei den meisten die Puste raus und wir machten uns auf den Heimweg. Es war jedesmal aufregend, nach einer Woche die fertig gebrannten Kunstwerke zu sehen. Viele wunderschöne Weihnachtsgeschenke wurden angefertigt. Vielen Dank an Veronika Fleischli, an alle die Fahrdienst geleistet haben und an jene, welche am Kurs dabei waren und den Kindern geholfen haben. Daniela Karli